

Betreff

aktiven Unterstützung der Bürger in der Planung von Nahwärmenetzen durch ALLE Stadtverwaltungen Münchens

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Sehr geehrter Herr OB Reiter,

hiermit beantrage ich, dass alle Abteilungen der Stadtverwaltung München bei der Umsetzung von kalten Nahwärmenetzen in Einfamilien- und Reihenhausiedlungen aktiv die Bürger unterstützen.

Die Umsetzung des kommunalen Wärmeplans (kWP) ist entscheidend für die nachhaltige Entwicklung unserer Stadt. In vielen Stadtteilen sind kleine Nahwärmenetze vorgesehen. Das „Österreicher Viertel“ hat vor drei Jahren beim Bezirksausschuss 21 um eine Potentialanalyse gebeten, um die Heizungsmöglichkeiten für 1.000 Haushalte zu prüfen.

Ein angefragter Runder Tisch zum fachlichen Austausch zwischen den zuständigen Sachgebieten und engagierten Bürgern hat nach anderthalb Jahren nicht stattgefunden. Ein Signal aus der Stadtverwaltung besagt, dass der Straßenraum in Reihenhausvierteln überfüllt sei, was die Verlegung neuer Wärmeleitungen erschwert. Dies wirft Fragen zur Gleichbehandlung auf, da die Stadtwerke München solche Nahwärmenetze in anderen Quartieren planen.

Ich beantrage daher, dass die Stadtverwaltung bei Anfragen von Bürgergruppen echte Unterstützung bietet, um die Planung von Nahwärmenetzen voranzubringen. Lassen Sie uns die betroffenen Bürger aktiv einbeziehen, damit sie zur Klimaschutzstrategie unserer Stadt beitragen können.

Ich bitte um Ihre Unterstützung und die zügige Umsetzung dieses Antrags.

MfG,

[REDACTED]